



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

SELASA, 22 MEI 2018

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS



RAPAT: Penjabat Sekda Nurmansyah Samid memimpin rapat aset di ruang rapat kantor Bupati BS, Senin (21/5). YUNIKER/B

Rp 88 Miliar Aset Tidak Jelas, OPD “Diwarning”

KOTAMANNA - Permasalahan aset di Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) belum juga tuntas. BPK kembali menemukan aset tidak jelas di lingkungan Pemkab BS nilainya mencapai Rp 88 miliar. Menindaklanjuti hal itu, penjabat sekda BS. Ir. H. Nurmansyah Samid menggelar rapat bersama Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di ruang rapat Kantor Bupati BS, Senin (21/5).

Dikatakan Nurmansyah Samid, aset tidak jelas temuan dari audit BPK nilainya mencapai Rp 88 miliar. Temuan terbesar ada di Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) BS mencapai Rp 35 miliar. Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Rp 30 miliar.

Lalu Dinas Kesehatan (Dinkes) mencapai Rp 9,07 miliar.

Dinas Sosial Tenaga Kerja Transmigrasi Rp sebesar 1,2 miliar. Dinas Perhubungan Komunikasi, Informasi Rp 1,9 miliar, Dinas Perikanan Rp 1,7 miliar. Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Rp 1,9 miliar, Dinas Pertanian Rp 1,06 miliar, dan Sekretariat Daerah Rp 1,7 miliar.

“Temuan aset ini ada sekitar 88 miliar yang tersebar di 37 OPD dan kecamatan. Diantaranya itu ada yang rusak berat, kondisinya tidak jelas, dan yang akan dihibahkan, juga terdata ganda,” kata Nurmansyah.

OPD-OPD khususnya nilai temuan asetnya lebih dari Rp

1 miliar, sambungnya, sudah diingatkan untuk segera menindaklanjuti temuan tersebut. Sehingga Senin depan (28/5) sudah ada laporan perkembangan dari OPD tersebut sejak digelar rapat kemarin. Dari temuan audit 2016 yang mencapai Rp 94,7 miliar, sudah ditindaklanjuti dengan penghapusan beberapa aset sehingga temuan 2017 berkurang Rp 88 miliar.

“Kita ingin semua ini tuntas, kalau memang sudah rusak berat usulkan saja untuk penghapusan juga bisa dilelang. Kalau mau kita pasti bisa. Karena itu Senin depan saya meminta sudah ada progresnya dari pertemuan hari ini,” pungkasnya. (key)